

ABSTRAK

Sri Ningratini, 2022, Perilaku Pedagang Baju Di Pasar Gurem Pamekasan Dalam Perspektif Etika Bisnis Islam, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing, Ah. Shibghatullah Mujaddidi, S.E.I, M.A.

Kata Kunci: Perilaku Pedagang, Pasar, Perspektif Etika Bisnis Islam

Perilaku pedagang adalah tindakan atau aktivitas dari pedagang sendiri yang mempunyai bentangan yang sangat luas. Perilaku pedagang merupakan sikap pedagang dalam menjual, mengganti dan menukarkan sesuatu dengan sesuatu seperti barang dengan uang. Pasar merupakan area tempat jual beli barang dengan jumlah penjual lebih dari satu baik yang disebut sebagai pusat pembelanjaan, pasar tradisional, pertokoan dan lainnya. Perilaku menyimpang sering kali ditemukan di pasar tradisional. Oleh karena itu, etika bisnis Islam sangat berperan dalam mengatur perilaku para pedagang. Sehubungan dengan hal tersebut, penulis memilih pasar tradisional gurem pamekasan sebagai objek, alasannya karena penulis melihat adanya perilaku pedagang yang tidak sesuai dengan apa yang telah diterapkan dalam etika bisnis Islam. Adapun perilaku yang tidak sesuai dengan etika bisnis Islam berupa tidak menepati janji, tidak bersikap ramah kepada pembeli/pembeli dan tidak memberi waktu tenggang pembayaran. Hal tersebut yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini adalah *pertama* bagaimana Perilaku Pedagang Baju di Pasar Gurem Pamekasan *kedua* bagaimana Perilaku Pedagang Baju di Pasar Gurem Pamekasan dalam Perspektif Etika Bisnis Islam.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif analisis yang menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber data peneliti menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Informasi yang diperoleh yaitu dari pedagang baju, pembeli dan masyarakat di Pasar Gurem Pamekasan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan : *pertama* Perilaku pedagang baju di Pasar Gurem Pamekasan yang diterapkan oleh Pedagang baju di Pasar Gurem memiliki sikap yang sopan, tolong-menolong, ramah dan baik dalam melayani pembeli dengan sikap yang baik sehingga tidak terjadi keributan antar pedagang baju dengan pedagang baju lainnya. *Kedua* Perilaku pedagang baju di Pasar Gurem Pamekasan sesuai dengan prinsip etika bisnis Islam, yaitu: kesatuan (Tauhid) seperti melaksanakan sholat dan bersedekah, keseimbangan (Keadilan/Equilibrium) seperti adil dalam terhadap pembeli satu dan lainnya, kehendak bebas seperti dalam penetapan harga dan bebas untuk pembeli memilih baju yang akan dibeli, tanggung jawab seperti jujur mengenai kualitas barangnya dan menepati janji kepada para pembeli mengenai pesanan baju, kebajikan (ihsan) seperti bersikap baik kepada pembeli serta antar sesama pedagang.